



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

@CaritasFrance #LeFraternel #RevolutionFraternelle

Paris, 07 novembre 2019



Avec le Secours Catholique, faire un don n'a jamais été aussi bon !

Pour la deuxième année consécutive, l'association de lutte contre la pauvreté revient avec son gâteau gourmand, symbole de la Révolution Fraternelle

Le Secours Catholique - Caritas France – lance LE FRATERNEL pendant les fêtes de fin d'année.

En 2018, cette création gourmande et solidaire a été un vrai soutien pour la campagne du Secours Catholique – Caritas France. Imaginée en collaboration avec Chef Damien, avec le soutien du site [750g](http://750g.com), ce gâteau permet de favoriser les occasions de rencontre et de partage en famille, entre amis et de collecter des fonds pour financer les actions de lutte contre la précarité des familles.

LE FRATERNEL sera de nouveau disponible dans les 73 délégations régionales du Secours Catholique et sur la boutique fraternelle <http://boutique.secours-catholique.org/>. Symbole de fraternité et de rassemblement, LE FRATERNEL trouvera sans aucun doute sa place sur les tables de Noël... Un bon moyen de se faire plaisir tout en faisant du bien autour de soi !



LE FRATERNEL... le geste solidaire et gourmand de Noël

Alors que le nombre de personnes vivant sous le seuil de pauvreté ne cesse de croître, que la précarité fragilise de plus en plus de familles, que nombre de femmes et d'hommes se sentent isolés, le Secours Catholique a toujours autant besoin du soutien de tous pour continuer son combat auprès des plus démunis.

L'association réitère sa « collecte gourmande » en 2019, d'autant plus légitime en cette période de Noël, symbole par excellence du partage, de la solidarité, du plaisir d'être ensemble.

Inspiré par le combat de l'association, Chef Damien a cuisiné cette pâtisserie généreuse et familiale : LE FRATERNEL. Ce gâteau marbré et moelleux est composé de deux pâtes, l'une aux saveurs d'épices, rappelant l'emblématique vin chaud, et l'autre chocolatée. Grâce au pochoir en forme de cœur fourni avec le marbré, chacun pourra personnaliser son gâteau en réalisant le topping de son choix. Cette création unique et originale a pour vocation de transmettre les valeurs si chères à chacun d'entre nous lors de la période de Noël.





La recette du FRATERNEL a été imaginée par Chef Damien, fondateur de 750g, pour le Secours Catholique.

Où trouver le FRATERNEL ?

A partir du 30 novembre, à Paris et dans toute la France, le Secours Catholique vous propose de vivre une grande opération de mobilisation. Animations au siège de l'association, Frat truck à Bordeaux et dans les Hauts-de-France... Il y a forcément des bénévoles du Secours Catholique près de chez vous pour vous faire vivre un temps de rencontre et de partage.

Pour connaître l'opération la plus proche de chez vous, contactez nos délégations :

<https://www.secours-catholique.org/implantations>

LE FRATERNEL... fruit de belles rencontres

C'est l'histoire d'une rencontre entre un chef talentueux et généreux et une association qui souhaitait créer un symbole de partage pour sensibiliser le plus grand nombre à la lutte contre la pauvreté. Issu d'une famille dont les parents, bénévoles pour l'association, ont inculqué à leurs enfants des valeurs de fraternité, Chef Damien a accepté d'accompagner le Secours catholique pour créer une opération d'appel aux dons, autour d'une création originale rimant avec gourmandise et partage. Ensemble, ils ont imaginé LE FRATERNEL : un gâteau inédit qui porte haut les valeurs véhiculées par le Secours Catholique.

« Je ne peux concevoir les fêtes de fin d'année sans le plaisir de retrouver ma famille autour d'un bon repas. Savoir que de nombreuses personnes sont en situation précaire et ne connaissent pas ce bonheur est pour moi une grande tristesse. Il était donc évident à mon sens d'offrir cette recette au Secours Catholique et ainsi venir en aide aux plus démunis », commente Chef Damien.

Le Chef s'est également prêté au jeu du [tutoriel vidéo](#) pour partager la recette avec tous. Car si l'objectif premier est bien entendu de récolter des dons à travers la vente du FRATERNEL, chacun est invité à le reproduire à la maison et à en faire un symbole de partage !





Dès le 1er décembre 2019, les 52 000 FRATERNELS, produits par la Maison Colibri, seront proposés à la vente, au prix de 7€, dans les 73 délégations régionales du Secours Catholique et en ligne sur la boutique fraternelle de l'association <http://boutique.secours-catholique.org/>

LE FRATERNEL, le porte-drapeau de la #RevolutionFraternelle

Vecteur d'espoir, de fraternité, partage et de mieux vivre ensemble, ce gâteau a pour vocation de rassembler et de devenir l'invité de toutes les tables de fêtes.

Le FRATERNEL devient le symbole d'un mouvement à l'instar du Financier, biscuit en forme de lingot, devenu le l'emblème d'une époque et un incontournable de la pâtisserie française. Lancé à la fin du 19ème siècle par un pâtissier Place de la Bourse à Paris, il voulait un gâteau facile à manger pour les financiers pressés.

**Un gâteau solidaire et gourmand
qui permet de faire du bien autour de soi !**

Le
Fraternel



Le
Fraternel

En vente dans les 73 délégations régionales du Secours Catholique - Caritas France et en ligne : <http://boutique.secours-catholique.org/>

Gâteaux de 350 grammes Prix : 7€

Contact presse :

SANDRINE VERDELHAN
01 45 49 74 93 | 06 61 54 10 69

sandrine.verdelhan@secours-catholique.org

Le Secours Catholique - Caritas France, en action auprès des personnes en difficulté.

Fort de plus de 66 000 bénévoles, l'association Secours Catholique - Caritas France agit jour après jour pour faire reculer la pauvreté et les inégalités en France et dans le monde.

Avec pour moteur le bénévolat et le don, ses 3500 équipes locales, réparties sur tout le territoire hexagonal et outre-mer, accueillent les personnes en situation de précarité quelles que soient leur culture et leurs convictions. Ensemble, elles travaillent à construire des solutions pour que chacun accède à une place digne dans la société et contribue à l'édification d'un monde juste et fraternel.

ONG caritative membre du réseau Caritas Internationalis, le plus vaste réseau d'organisations humanitaires au monde, le Secours Catholique - Caritas France soutient ses partenaires sur 687 opérations menées à l'international dans 66 pays.